

## **Tank – neu gedacht**

*Das neue Tank-Konzept von ITU: Der „Füllcotank 1000“*

Mit einem neuartigen Öltank, dem „Füllcotank 1000“ überraschte Alois Anetsberger, Chef der ITU Innovative Tank- und Umweltschutzsysteme, die Messebesucher in Stuttgart.

Das revolutionäre Konzept ermöglicht künftig die Heizöllagerung im Wohnbereich. Dank der Verschweißung aller Anschlussleitungen gehört der üble Ölgeruch der Vergangenheit an. Der doppelwandige Stahltank, der individuell gefertigt wird und bis zu 1.000 Liter fasst, sieht aus wie ein großer Kühlschrank und fügt sich perfekt in die Landschaft eines zeitgemäßen Hauses.

So bilden moderner Heizkessel und Tank eine entsprechende, platzsparende Einheit. Eine besondere Neuheit ist das „ITU-Füllcologic-Display“ mit vielen erweiterbaren Funktionen. Mit seiner Hilfe kommuniziert der „Füllcotank“ eigenständig mit seinem Mineralöllieferanten über den aktuellen Füllstand. Darüber hinaus holt sich der „smarte“ Tank selbständig alternative Preisangebote verschiedener Heizöllieferanten.

Der Tankwagenfahrer von heute lädt sich die ITU-Display-Funktionen auf sein Smartphone und kontrolliert beim Betanken exakt den Füllstand realtime.

„Branchenkenner wissen, dass diese Features eine Zeitenwende einläuten, die nicht nur die Heizöllagerung, sondern auch das Bestellmanagement revolutionieren“, ist Anetsberger überzeugt.